

## LED-Seitenlicht-Module für ein- und beidseitige Leuchtkästen

LED side lighting modules for single- and doubleside lightboxes

### BAUART:

#### DESIGN:

LED-Seitenlicht-Module mit High-Power-LEDs. Ideal für besonders schlanke ein- oder beidseitig beleuchtete Displays und Leuchtkästen.

Spezial-Linsen ermöglichen besonders geringe Einbau-/Displaytiefen ab 40 mm (s.u.). Geeignet für Displaybreiten bis max. 150 cm (bei Beleuchtung von zwei gegenüberliegenden Seiten) bzw. 200 cm (bei Beleuchtung von vier Seiten).

Schnelle und einfache Installation, durchschleifbar.

Stromversorgung mittels Transformator 24 V DC

LED side lighting modules with high power leds. Ideal for particularly slim single- or doubleside lightboxes.

Special lenses enable particularly low installation depths and slim lightboxes. Suitable for lightboxes up to width of 150 cm (when lighting from two sides) resp. 200 cm (when lighting from four sides).

Fast and easy installation, linkable. Power supply by 24 V DC.

### INFO:

Einbau-/Displaytiefen ab 40 mm realisierbar (für einseitige Hinterleuchtung; abhängig vom zu hinterleuchtenden Material), ideal sind 60-100 mm (auch für beidseitige Hinterleuchtung).

Lightbox depths from 40 mm possible (single side lightbox only; depending on poster material), 60-100 mm are ideal (for double side lightboxes also)



**Für superschlanke Leuchtkästen!**  
Auch beidseitig!

Auch „bunt“ (RGB)!

Typ/Model	Maße/Dimensions	Helligkeit* <sup>1</sup> / Brightness* <sup>1</sup>	Leistung/ Power	Lichtfarbe* <sup>2</sup> / Color temp.* <sup>2</sup>	Dimmbar/ Dimmable	MM- Zeichen	Gewicht/ Weight
142 486 022	460 x 26 x 14 mm	2450 lm	22,5 W	CW	-	X	85 g
142 484 021 RGB	480 x 26 x 16 mm	630 lm.max.	21 W	RGB	X	X	85 g

\*<sup>1</sup> Helligkeit bei Farbtemperatur 6000 K / Brightness at color temperature 6000 K

\*<sup>2</sup> WW = -3000 K warmweiß / warmwhite, CW = -6000 K kaltweiß / coolwhite